

Québec, le 12 septembre 2016

Aux membres du Comité sur l'Examen du Soutien Fédéral aux Sciences

Mesdames, Messieurs,

Il nous fait plaisir de vous soumettre notre mémoire sur l'Examen du soutien fédéral aux sciences. Ce travail expose notre lecture de la situation actuelle en recherche au Québec et dans l'ensemble du Canada.

Nous y faisons également des recommandations concernant la structure du soutien financier à la recherche fondamentale dans le milieu universitaire afin de faciliter les carrières en recherche.

Nous joignons à cet envoi un résumé du mémoire en versions française et anglaise.

Avec nos très sincères salutations,



Luc Caron
Président SPPRUL-CSQ